

## 議長新春あいさつ





## 和



## 阿久比町議会議長

あけましておめでとうございます。

のこととお慶び申し上げます。

町

民の皆様には健やかに新春をお迎え

解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げま日頃より議会運営に対し、温かいご理

え、定数の14人となりました。補欠選挙が行われ、3人の新人議員を迎さて、昨年は10月に阿久比町議会議員

いく所存であります。 致団結して町民の皆様のために頑張って 12月の定例会を終えて、これからも一

> 付けられました。 堂棟は「カフェ&レストラン桜坂」と名館し、ホール棟は「アグピアホール」、食館し、ホール棟は「アグピアホール」、食様が完成しました。皆様に選んでいただ様が完成しましたが、ホール棟・食堂

ています。 来庁された方の憩いの場として活用されン桜坂」は役場職員の食堂として、また様々な行事が行われ「カフェ&レストラー「アグピアホール」では発表会や式典、

いと思います。として、末永く大切にご利用いただきたとして、末永く大切にご利用いただきたとして、末永く大切にご利用いただきた。

比町にしていきたいと思います。なりました。皆様とともにより良い阿久い歴史が始まる第一歩を踏み出すことと「舎がすべて完成し、阿久比町の新し

努めてまいります。「日本大切にしつつ信じています。一日一日を大切にしつつー地方自治の本旨は皆様の幸せにあると

優勝という栄冠に輝きました。対抗駅伝競走大会」では、町村の部で初年年開催された「第12回愛知県市町村

絆で勝ち得た勝利でした。 心をひとつにタスキをつないだチームの 日々の練習と努力の結果が実を結び、

締めます。
・
は素晴らしいと感動しました。我々議員は素晴らしいと感動しました。我々議員

のご挨拶とさせていただきます。すように心より祈念いたしまして、年頭で和気あいあいとした楽しい年となりま結びに、新しい年が町民の皆様にとっ







